

# Sozialverband VdK-Ortsverband Achern

## Jahresmitgliederversammlung 26. April 2013



### **Der Alte ist der neue Vorsitzende des VdK Ortsverband Achern.**

Anerkennung für beispielhaftes Engagement und steigende Mitgliederzahlen gab es bei der Jahreshauptversammlung unseres VdK-Ortsverbandes Achern ebenso wie den Wunsch nach mehr Aktivitäten von Mitgliedern. In den Mittelpunkt des Interesses rückte darüber hinaus eine kritische Rückmeldung zu einer Gefahrenstelle in der Illenau.

Hans Werner Wiegert, seit sechs Jahren Vorsitzender des Ortsverbands, freute sich, dass der neue Kreisvorsitzende Dr. Werner Frase aus Baden-Baden sich erstmals auch bei der Jahreshauptversammlung in Achern vorstellte. Er bedauerte, trotz erfolgter Einladung und Zusage keinen offiziellen Vertreter der Stadt Achern begrüßen zu können. Der Vorsitzende erinnerte darüber hinaus daran, dass man mit den Kontakten zum VdK-Ortsverband Furtwagen Neuland beschritten habe, ebenso trage die enge Kooperation mit der Aktion "ISS-gemeinsam" so wie mit der neuen Aktion "Dienstags-Kaffee" weiter gute Früchte. Selbstverständlich gehörten darüber hinaus auch Geburtstagsbesuche, Ausflugsfahrten und der monatliche Stammtisch zu den wichtigen Vereinsangelegenheiten.

Kritik kam auch im Tätigkeitsbericht der Schriftführerin Sieglinde Rösch zum Ausdruck. Einerseits so Rösch, sei Barrierefreiheit eines der wichtigen Ziele einer freundlichen Gestaltung der Kommune, dennoch sei die vor einem Jahr nach einem Unfall eines Vereinsmitglieds monierte Stolperfalle am Ausgang des Illenau-Festsals nach wie vor nicht behoben. Hier habe man weiter den dringenden Wunsch an die Verantwortlichen nach Behebung der gefährlichen Stelle.

Gute Zahlen hatte Schatzmeister Herbert Heckmann. Im Berichtszeitraum sei der Bestand ebenso angestiegen wie die Mitgliederzahl. Hans-Joachim Lehmann bestätigte als Prüfer die einwandfreie Führung der Kasse.

Komplimente für immer wieder neuartiges Engagement gab es vom Kreisvorsitzenden Werner Frase. "Mit solchen Ortsverbände wie mit Ihrem, kommen

wir auch im Kreis gut weiter." Die angesprochene Barrierefreiheit gehöre zu den wichtigen Themen. Schließlich sei die Möglichkeit der Teilnahme am öffentlichen Leben auch von solchen gestalterischen Dingen abhängig.



Glückwünsche, Urkunden und goldene Anstecknadeln hatten Werner Frase und der Vorsitzende Hans Werner Wiegert für Hilda Linse, die dem Verband seit 50 Jahren die Treue hält, während Hiltrud Denu, Rosemarie Ell, Hermann Frommann, Rosemarie Groß, Heike Kreutschmann, Hans-Joachim Lehmann, Barbara Rabe, Gertrud Schätzle, Hubert Sibold, Guenadi Zabrodski, Sevetlana Zabrodski seit 10 Jahren und Doris Stegemann-Tuszynski seit 20 Jahren zum VdK gehören.

Nach den Wahlen bleibt Hans Werner Wiegert auch für die kommenden beiden Jahren Vorsitzender und wird von Stefan Fallert vertreten. Schatzmeister bleibt Herbert Heckmann, Sieglinde Rösch bleibt Schriftführerin und wird für die Berichte zuständig sein. Den Vorstand komplettieren Mechthild Gießelmann Frauenbeauftragte, Josef Kraus, Albert Schoch, Josef Gombola, Wolfgang Reinschmidt (jeweils Beisitzer), Andreas Pfaue und Annette Mayerhöfer (Revisoren).(mk).

## **Impressionen**







